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１１Ｒ中村 歩花  英検４級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１１Ｒ岡崎 智優  英検４級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２Ｒ上原 美希  英検４級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２Ｒ廣子 敦哉  英検４級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

『自立貢献』の生徒の育成 ～美しい東朋 輝く東朋～    

東朋見聞録 
2025 年(令和７年)  

３月１４日 

第３２号 
発行者：東朋中学校 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１Ｒ河内 咲侑  英検４級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が英語検定を受けようと思った理由は、将来に役立つからです。私は英語が好きで積極的に勉強してい

ました。過去問を繰り返し解き、分からない問題をできるだけ減らし、新しくできた単語の意味を覚えられるように努

めました。このようなことをして合格することができるように頑張っていたので合格することが出来たときはとても嬉しか

ったです。私は、次は３級を受けようと思っています。３級は筆記の問題数が増えたり英作文や面接などがあった

りするので家族や友だちと面接の練習をして４級よりもっと単語を覚えたいです。 

私が、英語検定を受けようと思った理由は、自分の英語力を確かめたかったからです。私は塾などで英語を

積極的に勉強しています。現在は２年生の範囲の予習を行っていて英語検定４級を合格するまでの知識をつ

けることができているのか、またどこまで通用するのかを知りたいと思いました。ですが２年生の英語は私には難しく

覚えられていない、理解できていないというところが多々あるまま英語検定４級を受けたため、とても不安でしたが

合格することが出来てとても嬉しく思っています。私は、次に３級を受けようと考えています。３級は４級とは違い、

英作文や面接があります。今までやったことのない問題に備え、勉強を頑張っていきたいと思います。しっかりと

勉強し、検定に挑めば良い結果にならずとも、役に立つ時が来ると思います。これから受検しようと思っている

方々も諦めずに頑張ってほしいと思います。 

私は 5 級に合格したので、次は 4 級に挑戦してみようと思いました。受検することを決めてたから過去問を解い

て分からない単語を調べたり、学校の対策講座に参加したりしました。合格した時はうれしかったです。次は 3 級

に合格できるように頑張ります。 

私は今回、苦手なことにチャレンジしたいと思い、英検を受けました。自分自身、英語が５教科の中でもあまり

得意ではないので、この検定を通して成長したいなと思っていました。検定を受けるまでには文法や単語の暗記

やリスニングなどの取組をしてきました。私は筆記が苦手なので英検を受けた時も合格している自信がありません

した。 

合格という文字を見た時、驚きましたがすごく嬉しかったです。何事も挑戦することが大事なんだということに気

づかされました。私の次の目標は、英検 3級に合格することです。また他の検定も取得したいと思っています。無

理だと思うことにもチャレンジしてみてほしいなと思います。 

私は、高校入試の際に役立つと思ったから受けました。受けるまでの取組は過去問を解きました。合格を聞

いた時は不安だったので嬉しかったです。次は英検 3 級を一発で合格して、そこから準 2 級を合格するための回

数を残しておきたいです。 

 



～意欲的に学ぶ，ルールや時間を守る，進んで挨拶や掃除をする，仲間と一緒に頑張る，部活動を頑張る，思いやり・感謝・貢献の心をもつ生徒～ 

１２Ｒ高橋 美羽  英検４級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２Ｒ内海 創介  英検４級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１３Ｒ東 結奏  英検４級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度に学校で英検・漢検・数検を実施しま 

したが、多くの受検者が頑張っていました。受 

検者数は延べ４６５人でした(１人で何回も受 

けている生徒もいます)。受検理由としては、 

・苦手の克服 

・自分の力を試したい 

・高校入試の優遇措置を知って 

・英語に興味がある      

              等でした。因み 

に２０２５年度高校入試に置いて優遇措置をと 

っている近隣高等学校は、 

・英数学館高等学校 

・盈進高等学校 

・近畿大学附属広島高等学校福山校 

・岡山龍谷高等学校 

・興譲館高等学校 

・おかやま山陽高等学校 

                等です。 

 ２０２５年度も英検・漢検・数検を東朋中会 

場で実施していきます。これから計画的に学習 

を進め、検定を取得していきましょう。 

私は、英語が一番得意なので 4 級を受けたら合格できると思ったのと、英検は 3 級までは取りたいと思ってい

たからです。受けるまでの取組としては単語の勉強と文法の勉強をしていました。単語は、覚えるしかないので、

ひたすらノートに書いて、意味も勉強しました。文法は過去形や現在進行形、比較級などを勉強しました。2 年

生の範囲も入っていたので、比較級も覚えました。合格と分かった時は、とても嬉しかったし、達成感がありまし

た。受けるまでにがんばった取組がちゃんと役立った感じがして、とても嬉しかったです。頑張って勉強してよかった

と思いました。新たな目標は、英検 3級を受けて合格することです。面接もあるのでそこも含めて頑張ろうと思いま

す。これから受検しようと思う仲間の皆さん、頑張ってください。 

 

検定を受けようと思った理由は、4 級に 1 回落ちて悔しかったからです。受けるまでに英検 4 級の問題集を解

きまくりました。そして合格を聞いた時は良かったと思いました。これから受検しようとしている人にメッセージとして努

力を怠らないでという言葉を送ります。 

 

私が英検を受けた理由は、３級取得が高校受験に役立つと知ったからです。そこでまずは 4 級を受けてみよう

と思いました。受けるまでの取組は、参考書を買って過去問を繰り返し解いて、分からない単語は単語帳で調

べたりしました。合格を聞いた時はすごく驚きました。とても嬉しかったです。次の目標は 2 年生で 3 級に合格する

ことです。これから受検しようと思っている皆さんへ、早目に勉強をして受験に挑戦しましょう。 

 

東朋チャレンジ学習２０２５年度予定 


